



INFORME DE COMISIÓN

MTRA. MARÍA LUISA ALBORES GONZÁLEZ
SECRETARIA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES
PRESENTE

FECHA: 25 de julio de 2022

FOLIO DE OFICIO DE COMISIÓN Y ORDEN DE MINISTRACIÓN DE VIÁTICOS: 16953

LUGAR: Ciudad de México

PERIODO: Del 20 al 21 de julio de 2022

- OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Reunión con Representantes Comerciales de la Embajada de Estados Unidos.

Revisión de temas COP27 de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático a celebrarse en Egipto.

Reunión en la Secretaría de Economía en el marco de las consultas ambientales.

- BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

Se sostuvieron 3 reuniones de trabajo para revisar temas de cooperación internacional con Estados Unidos, evaluar la ruta temporal a seguir para la preparación del posicionamiento del sector ambiental rumbo a la COP27 y revisar el estatus de las consultas ambientales con la Secretaría de Economía.

-CONCLUSIONES:

Se explorará con el programa de subvenciones que tiene Estados Unidos para elaborar talleres de buenas prácticas y proyectos asociados a basura marina y manejo de residuos sólidos que coordina USTR.

De manera simultánea a los grupos de trabajo derivados de la Comisión Intersecretarial de Cambio Climático, se preparará de manera simultánea un posicionamiento al interior del sector que permita consolidar la posición de México en dicha materia.

La delegación de Estados Unidos se encuentra revisando la información y posiblemente se sostendrá nuevas reuniones de trabajo técnico con el objetivo de clarificar lo dialogado en reuniones previas.



MEDIO AMBIENTE

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES



- RESULTADOS OBTENIDOS:

- Se identificó la posibilidad de desarrollar un taller virtual para presentar los casos de éxito de este programa
- A partir de la primera reunión del GT-INT se construirá la ruta crítica para construir el posicionamiento
- La delegación del sector ambiental estará atenta a cualquier solicitud de información para mantener la apertura y transparencia de las consultas.

ATENTAMENTE

MIGUEL ÁNGEL ZERÓN CID
TITULAR DE LA UNIDAD COORDINADORA DE
ASUNTOS INTERNACIONALES

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.